

マンスリータイムズ 2023年5月

# 蔵王の森だより

## 3年生修学旅行

4月26日(水)～28日(金)の3日間、沖縄に行きました。初日は、グループに分かれてアクティビティ(マリン体験・文化体験)を楽しみました。2日目は、美ら海水族館を見学した後、フェリーで伊江島に渡り、民泊体験として各家庭で趣向を凝らした様々な経験をさせていただきました。伊江島の皆様の温かさを感じる時間となりました。最終日は、国際通りを自由散策、少し時間が短かったように思いますが、食事やお土産選びを楽しみました。



## スポーツ健康科学科(1年生)研修

4月26日(水)～28日(金)の3日間、学校内外の施設を利用して研修を行いました。これからの高校生活を有意義に過ごすとともに、仲間との絆を深めることを目的に実施しました。生徒の皆さんは真剣にプログラムに取り組み、充実した3日間を過ごせたようです。



## 遠足(1年生・2年生)

4月27日(木)に遠足として普通科1年生はマリーナシティ、2年生は神戸にそれぞれ行きました。新しいクラスになって初めての校外での活動を楽しめたようです。

## 新入生歓迎会・総体壮行式



5月19日(金) 県民文化会館大ホールで新入生歓迎会・県高校総体と全国高等学校野球選手権和歌山大会の壮行式を行いました。新入生歓迎会では3組(しょぎょーむじょーブラザーズ・マイケルジャクトン・張海輪)がそれぞれ素晴らしいパフォーマンスを披露してくれました。壮行式では各クラブ代表の挨拶があり、土井副校長先生、西校舎生徒会長からの激励の後、テニス部の長藺幹大くん(3年B組)が選手を代表して決意表明を行いました。選手の皆さんの活躍を期待しましょう!

## 磯ノ浦クリーンアップ運動

5月20日(土)に両校舎の生徒による磯ノ浦クリーンアップ運動を行いました。昨年10月以来の清掃活動で西校舎から18名が参加し、海水浴シーズンを前に地元の海をきれいにしました。